
Liebe Frau Wilke, 
 
leider haben wir uns am Donnerstag nicht mehr gesehen und so wollen wir uns 
noch einmal ausdrücklich bei Ihnen, Ihrer Familie und den Betreuern bedanken. 
 
Es wird ja nun das letzte Mal für Antonio gewesen sein, obwohl er gern als 
Abwäscher wiederkommen will(mal sehen, wie es in zwei Jahren mit dem Vorsatz 
aussieht). 
 
Toto war sehr aufgeräumt und hat wie ein Wasserfall erzählt. Immer wieder sind 
wir beeindruckt, mit welchen einfachen Mitteln und genialen Ideen die Kinder zum 
Spielen angeregt werden. Wir hatten auch das Gefühl, dass sich so dann die 
Einfälle der Kinder auch entwickelten. Fernab von Fernsehen und Computer 
müssen die Kinder sicher erst wieder lernen, wie sie sich beschäftigen können. Und 
das gelingt in "Ihrem" Ferienlager hervorragend. Ich war über Antonios Berichte 
also sehr glücklich (er konnte richtig unbeschwert Kind sein) und das muss ich 
Ihnen auch mitteilen. 
 
... 
 
Liebe Grüße 
 


